



Séjour ECORCE à Chizé : des photos de la 1ère journée

publié le 03/10/2017

Après quelques heures de sommeil, nous sommes revenus sur le site du Zoodyssée : les élèves sont répartis en 3 ateliers pour la journée : un atelier Land Art, un atelier numérique, et un atelier course d'orientation, d'1h30 environ chacun.

Ce soir, sortie crépusculaire pour les uns, et projection du documentaire sur la forêt pour les autres !

Information pour les parents : nous n'avons pas beaucoup de réseau et sommes bien occupés, nous sommes donc par avance désolés de ne pas être forcément réactifs à vos éventuels appels.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.